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 Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 12/2021
 

“Requer informações acerca da 
demora no atendimento aos 
pacientes no Hospital ‘Dr. Afonso 
Ramos’, na zona leste da cidade”.

Considerando que, este vereador recebeu inúmeras reclamações da 
população usuária do Sistema Único de Saúde (SUS) em nosso município, sobre 
a demora do atendimento por parte dos médicos que dão atendimento no Pronto 
Socorro “Dr. Afonso Ramos”, especialmente pelo senhor Florentino de Oliveira 
de Campos que acompanhou sua esposa na última segunda feira e segundo ele, 
demorou mais de quatro horas e meia para ela ser atendida;

Considerando que, este problema vem de longa data e que tem trazido 
um descontentamento muito grande à nossa população usuária do sistema de 
saúde do nosso município;

Considerando que, sabemos que de repente, uma emergência possa 
acontecer no momento em que o médico ou os médicos estão atendendo, e 
terem que socorrer pessoas que dão entrada com quadro extremamente 
emergencial, isto pode até atrasar os atendimentos, mas o que vem ocorrendo 
é que as pessoas ficam sem serem comunicadas do motivo da demora e isto, 
provoca uma ansiedade e revolta, por falta de comunicação por parte do Pronto 
Socorro;

Considerando que, solicito que a Secretaria de Saúde do nosso município, 
que vem trabalhando com uma visão muito positiva para melhora da saúde 
pública, fiscalize os atendimentos, não só no Pronto Socorro “Dr. Afonso 
Ramos”, mas em toda a rede municipal de saúde para viabilizar os atendimentos 
médicos e que a nossa população, quando precisar de um atendimento, não 
precise ficar muito tempo esperando para passar com o médico.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1- Quantos médicos atendem no Pronto Socorro “Dr. Afonso Ramos” 
durante o dia e a noite?

2- Quais são as especialidades que estão à disposição da 
população?

3- Quantos atendimentos são feitos por dia?
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4- Quais as providências que estão sendo tomadas, quanto à redução 
do tempo de espera para o atendimento médico?

5- Outras informações que julgar necessárias.

                                                                                                   

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de janeiro de 2021.

Carlos Fontes

-Vereador- 2º secretario


